



韓国ホームステイ(7/5~7/12)

7泊8日の日程で指商生4人が姉妹校の韓国永化国際観光高等学校へホームステイに行きました。以下は生徒の感想です。

初めての海外で不安でいっぱいだったが、ホストファミリーやクラスメイトが温かく迎えてくれて安心しました。ビルや建物にネオンが多く、歩くだけでも楽しかったです。食べ物は辛い料理が多いでしたが、とても美味しかったです。また、キムチ専用の冷蔵庫があることに驚きました。



県高等学校生徒商業研究発表会(7/12)

発表会は指宿市民会館であり、9校64人が参加しました。本校は「WIN×3 プロジェクト若宮神社の再建」というテーマで、指宿市の摺ヶ浜地区の魅力を再発見する中で、地元を支えてきた若宮神社を多くの人に訪れてもらうために何ができるのかをプレゼンしました。その結果、「優秀賞」(2位)を受賞しました。地域貢献頑張っています。



一学期クラスマッチ(7/17~18)

2日間とも好天に恵まれ、クラスマッチが行われました。各クラスとも優勝目指し、バレーボール・ソフトボール・モルック・卓球・ティーボールを頑張りました。



今和泉小学校との交流会(8/1)

本校に隣接する今和泉小学校の児童のみなさんを学校図書館へご招待し、図書委員による絵本「ウエズレーの国」の読み聞かせと、演劇部&吹奏楽部による公演を行いました。大変喜んで頂きました。



一日体験入学(8/7)

一日体験入学で、約150名の中学生が体験授業(VBAプログラミング講座・簿記講座)に参加しました。また、午後からは、それぞれの部活動で体験も行われました。参加生徒からは大変好評でした。



指商サマーフェスタ 2024(8/24~25)

山形屋(鹿児島)で販売実習を行いました。参加した生徒からは、「オクラやサツマイモなど指宿の野菜の売れ行きが好調でした。お客様にとっても喜んでいただき、嬉しくなりました。マナーや礼儀を見直すきっかけになりとても良い経験になりました。今後に活かしていきたいです。」と感想がありました。



第77回体育祭(9/7)

快晴の下、第77回体育祭が行われました。たくさんの保護者も参観していただき、全校生徒とともに、大変盛り上がった素晴らしい体育祭となりました。結果として、3年生「赤団」が優勝しました。

